

## 入園・進級おめでとうございます!!

新しいお友だちが仲間入りし20名で元気いっぱいのきりん組がスタートしました。

ようやく日差しの暖かさを感じられるようになり、園庭に出ると「アリいたよ!」「ダンゴ虫探そうよ!」という声も子どもたちから聞こえてくるようになり春探しを楽しんでいます。

子どもたち一人ひとりの成長を保護者の方々と一緒に見守っていき、毎日の園生活が楽しく過ごせるようにしていきたいと思っています。一年間どうぞ宜しくお願いします。



## お外で遊ぶの大〜好き



園庭で遊ぶことが好きなきりん組さん。靴もパッと履けるようになり、一目散に走り始める子どもたちです! 戦いごっこがブームとなっていますが、最近は虫探しや追いかけっこなどをする姿も見られるようになってきました。「むしさんどこかな~?」「アリさんいたよ~」など子ども同士のちょっとした会話も聞こえてきます。子どもたちの声に耳を傾けながら一緒に遊んでいきたいと思います!!



## 新しいお友だち

**多いよるしくおねがいします。**「数

## ~給食美味しいね~

給食の時間になると、「見ててね~」といって苦手な物を大きなお口を開けて食べる姿や「おかずの中には何が入っているかな~?」と聞くと「〇〇!!」といって食材にも興味を示す姿があります。また、スプーンやフォークを上手に使って食べています。持ち方も「こう?あってる?」と聞いて積極的です!!

今後も子どもたちの食事の様子を見守りながら楽し い時間にしていきたいと思います。

子どもたちの元気パワーに負けず楽しく過ごしていきたいと思っていますので1年間どうぞよろしくお願いします。